

Sin medidor de agua, 800,000 casas

• Pide ALDF al GDF programa general de regularización de tomas

Raúl Macías

Aseguran en la Asamblea Legislativa que de los casi 2.000.000 de usuarios de agua potable, alrededor de 800.000 no tienen medidor en sus domicilios ni cuentan con una toma regularizada, lo que implica una reducida captación de recursos económicos y en consecuencia, que no se lleven a cabo obras hidráulicas necesarias que eviten fugas en la red del vital líquido.

Integrantes de la Comisión de Gestión Integral del Agua en la ALDF, presentaron un punto de acuerdo donde piden al GDF emita un programa general de regularización de tomas de agua potable, mediante el cual se den facilidades de pago de medidores para uso doméstico y uso mixto y de este modo evitar que cerca de 40% de sitios sin medidores no paguen el agua.

“El Sistema de Aguas de la

Ciudad de México tiene un padrón de 1.932,179 usuarios registrados, mismos que reciben el su-

ministro de agua potable en domicilios y negocios, sin embargo, se considera que alrededor de un 40% de ellos no cuenta con medidor”, lo que afecta gravemente las finanzas de la ciudad, pero sobre todo a quienes sí la pagan.

Alertaron que el problema podría agravarse, debido a que del total de medidores, un 82.24%, lo que representa 1.049,022 medidores ya concluyeron su vida útil, es decir que han rebasado los 10 años de uso, provocando con esto una medi-

ción inexacta y poco confiable, reflejándose en errores en la facturación imputables al SACM.

Explicaron que desde el 2008 el Sistema de Aguas de la Ciudad de México implementó un programa de sustitución de medidores obsoletos, pero recono-

cieron que esta acción no ha sido suficiente debido que no se cuenta con los recursos necesarios para ello, a pesar que en enero se solicitó al GDF que de los remanentes de 2007 (50.000.000 de pesos), se asignaran al SACM para la compra de medidores.

“De los medidores instalados, sólo 226,496 fueron considerados para darles mantenimiento menor, ya que tenían únicamente 2 años de uso”, y que de acuerdo al SACM, 35% del agua potable que recibe el Distrito Federal del Sistema Cutzamala se pierde en fugas que no son reportadas ni reparadas a tiempo; aunado a ello, se tiene un déficit de 30% por cuestión de tomas clandestinas.

URGE

- Arreglar fugas
- Cambiar medidores obsoletos
- Y arreglar reducida captación de recursos económicos

“ El SACM tiene un padrón de 1.932,179 usuarios registrados, mismos que reciben el suministro de agua potable en domicilios y negocios, sin embargo, se considera que alrededor de un 40% de ellos no cuenta con medidor”.

Integrantes de la Comisión de Gestión Integral del Agua en la ALDF

